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Cada ser humano inicia su existencia en la esperanza, es decir con una serie de posibilidades respecto 

a su vida, que conforme se va teniendo uso de razón y al llegar a la madurez vocacional se cristalizan 

en un proyecto de vida, en metas, criterios e ideales que definirán el curso de nuestra existencia en 

los planos humano, profesional, social, familiar y trascendente. Nadie sabe lo que el futuro le depara 

pero sí puede saberlo que quiere y se empeñará por conseguir, y que para efectos prácticos se traduce 

en alcanzarla felicidad. 

Los hijos son una bendición y un proyecto, un proyecto que inician los padres pero que pasa a manos 

de cada hijo de manera gradual hasta asumirse por completo. Truncar una vida es truncar un proyecto 

y una esperanza para la humanidad. Al respecto quisiera comentar acerca de un mensaje que me llegó 

por correo electrónico, titulado “Test del embarazo”: 

El mensaje inicia haciéndonos la siguiente pregunta: “¿Qué recomendarías o pensarías que se debe 

hacer ante los siguientes cinco casos de embarazo? 

1. El padre es asmático, la madre es tuberculosa. Tienen cuatro hijos. El primero es ciego, el segundo 

es sordo, el tercero está muerto y el cuarto tiene tuberculosis. La madre está embarazada de nuevo, 

¿recomendarías el aborto en esta situación? 

2. Un hombre blanco viola a una niña negra de 13 años y ésta se embaraza. Si fueras el padre de esta 

joven. ¿Le recomendarías el aborto? 

3. Una señora está embarazada; ya tiene tres hijos, dos de ellos mueren, su esposo está en la guerra y 

a ella le queda poco tiempo de vida. ¿Le recomendarías el aborto a esta señora? 

4. Un ministro protestante y su esposa quienes enfrentan problemas económicos muy fuertes, ya 

tienen 14 hijos, y son realmente muy pobres. Considerando su extrema indigencia. ¿Le 

recomendarías que su esposa abortara su decimoquinto hijo? 

5. Una joven está embarazada; no está casada y su prometido no es el papá del niño que está 

esperando. ¿Le recomendarías que abortara? 

 

Si contestaste que “SÍ” en alguna de las situaciones anteriores: 

1. En el primer caso hubieras matado a Beethoven. 

2. En el segundo caso hubieras asesinado a una de las cantantes negras más famosas: Ethel Walters. 



3. En el tercer caso te hubiera tocado asesinar aun ser muy humano, a un pastor de almas, a: Juan 

Pablo II. 

4. En el cuarto caso hubieras aniquilado a uno de los más grandes predicadores del siglo pasado: Juan 

Wesley. 

5. En el quinto caso hubieras asesinado nada menos que a Jesucristo. 

  

Lo anterior nos muestra claramente que la vida es un don precioso que hay que aprovechar, y que 

cuando así se hace se pueden alcanzar grandes alturas humanas, morales y espirituales. Además es 

evidente que las condiciones adversas de la concepción de un niño en sus primeros años de vida no 

determinan un futuro fatalmente malo. Es decir por muchos problemas y sufrimientos que se tengan 

siempre tenemos oportunidad de hacer algo valioso con nuestra vida, o como dice Amado Nervo: 

Cada uno es “el arquitecto de su propio destino”. Pero ciertamente sólo podemos ser esos arquitectos 

si se respeta ese primer derecho fundamental que es la VIDA. Sólo quien „es‟, quien „existe‟ y a 

quien se le respeta su vida puede construirán futuro y buscar la felicidad propia y de los demás. 

Dice el dicho que “Dios escribe derecho en renglones torcidos”, porque a pesar de los errores 

humanos, de nuestras miserias, injusticias, crímenes y pecados, cuando el ser humano se arrepiente y 

se levanta de sus caídas, Dios es capaz de sacar bienes de males, y la vida humana nacida en medio 

de la adversidad siempre será un bien, porque esa persona al existir puede alcanzar la felicidad y 

porque el existir siempre será mejor que el no existir. 

 


